

Investigan uso de ayuda internacional para Educación

Ponen ONGs bajo la lupa

NANCY MILLER • OJO

Importante decisión. El pleno del Congreso acordó ayer la formación de una comisión especial que se encargará de analizar básicamente el uso que le dio el sector Educación -durante los últimos 15 años- a los fondos provenientes de la cooperación internacional y que estuvieron destinados al mejoramiento de la calidad educativa, entre otros objetivos.

Así quedó establecido al aprobarse una moción de orden del día por la cual se crea la llamada Comisión Investigadora de la Verdad y la Transparencia en el Sector Educación. La moción -que fue elaborada por la congresista Julia Valenzuela- otorga un plazo de 120 días calendario para que la referida comisión presente su informe final sobre el destino que le dio el sector Educación a los recursos que se le otorgó entre 1990 y el presente año, el mismo que deberá individualizar las sanciones que correspondan.

Entre los considerandos de la misma se establece que el presupuesto anual que el Estado le asigna al referido sector un importante aporte para el sostenimiento de las metas educativas.

No obstante se establece que no hay una información transparente y efectiva sobre el verdadero destino que



MOCION. Investigación alcanzará los últimos 15 años.

se le da especialmente al dinero que proviene de la cooperación internacional, ya que el manejo de los mismos se da -especialmente- a través de Organizaciones no Gubernamentales (ONG).

"Es conocido que el Estado en oca-

siones contrata con ONGs para que cumplan con los fines de la educación, por cuanto el Estado por alguna razón no tiene presencia o no cuenta con los medios para cumplir con un determinado objetivo", se indica. ●